
Die Frage einer Elternvertreterin der Timm-Kröger-Schule zum Umsetzungszeitpunkt der 
Sanierung der Toilettenanlagen an der Schule wird unter TOP 7.2 beantwortet. 
 
Ein Vertreter des Schulelternbeirates der Immanuel-Kant-Schule fragt, wann mit der 
Sicherstellung einer Mittagsverpflegung an der Schule zu rechnen ist. Den Ausschussmitgliedern 
wird ein entsprechendes Schreiben überreicht. Der Sachstand in dieser Angelegenheit wird von 
Herrn Richter erläutert.  


